



ENGEL & VOLKERS

7 Pièces

162 m²

Réf. W-02TONE

997 500 €

Pont L Eveque
Maison à vendre (14130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose cette authentique propriété normande, située à 10 minutes de Pont l'Evêque et 25 minutes de Deauville. La maison propose au rez-de-chaussée, un grand double séjour lumineux avec cheminée d'environ 55m² et une cuisine. Au 1er étage, 2 chambres, 2 salles de bains et 2 WC. Au 2e étage, 3 chambres dont 2 en enfilade. La propriété est agrémentée d'un beau parc paysagé et arboré au calme, ainsi que d'herbages avec une belle vue sur les collines du Pays d'Auge. En annexe, une ancienne écurie et un bâtiment ossature bois à usage d'atelier. DPE : G (336) - GES : G ...

Engel & Völkers presents this authentic Normandy property, located 10 minutes from Pont l'Evêque and 25 minutes from Deauville. The ground floor comprises a large, light-filled double living room with fireplace (approx. 55 sqm) and a kitchen. The 1st floor comprises 2 bedrooms, 2 bathrooms and 2 WCs. The 2nd floor comprises 3 bedrooms, 2 of which are en suite. The property is set in beautifully landscaped grounds planted with trees in a peaceful setting, as well as grassland with a beautiful view over the hills of the Pays d'Auge. A former stable and a timber-framed building used as a workshop are ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

